

Xóchitl Gálvez asegura tener más de 160 mil firmas

JORGE A. PÉREZ ALFONSO
CORRESPONSAL
OAXACA, OAX.

Xóchitl Gálvez informó que ya reunió más de 160 mil firmas, por lo que ha superado el primer requisito del Frente Amplio por México, que señala que los aspirantes a la candidatura presidencial, requieren un mínimo de 150 mil rúbricas que respalden su aspiración.

En su visita a la entidad, la senadora con licencia señaló que esto no se detiene ahí, pues buscará las 200 mil firmas, después 250 mil y pretende llegar al millón de rúbricas.

Aseguró que ya superó la primera barrera y está lista para un debate entre los aspirantes del frente.

Respondió al morenista Marcelo Ebrard la invitación a debatir, “ya le dije que yo encantada, pero no es momento; ahorita tengo que debatir con mis compañeros del

frente”, el 20 de agosto. Llamó a la dirigencia nacional de Morena “que se tome un calmex o que se tome un té de tila”, luego de que, dijo, el domingo sufrió una serie de intentos de boicot por presuntos militantes de ese partido.

“Sé que gobiernan Oaxaca, que son muy poderosos, pero tengo derecho a hacer este recorrido”, subrayó.

En una reunión en Santa Lucía del Camino, municipio conurbado a la capital del estado, presuntos morenistas se presentaron en el lugar y gritaron consignas en su contra.

Luego, en una reunión con mujeres en el hotel Misión de los Ángeles de la capital, habló de su trayectoria política y sus aspiraciones.

Señaló que los “ataques” que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha vertido en su contra se deben a que “su *corcholata* favorita no es tan simpática y no despega”. Luego, en Huajuapán de León platicó con empresarios.

